

Fecha: 24-08-2024 Medio: La Prensa Austral La Prensa Austral Supl.: Noticia general

Título: Balacera en Puente Alto dejó dos muertos

Pág.: 20 Cm2: 250,5 VPE: \$ 327.361

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Balacera en Puente Alto dejó dos muertos

Tras la agresión, hubo un ataque al Cesfam que atendía a un herido del tiroteo. Por este caso ocurrido en la vía pública ya hay tres detenidos, entre ellos uno de nacionalidad venezolana.

yer en la tarde, una balacera dejó a dos hombres muertos y a otro herido en la comuna de Puente Alto, Región Metropolitana. Tras la agresión, hubo un ataque al Centro de Salud Familiar Karol Wojtyla, que atendía al herido, con el objetivo de reclamarlo.

De acuerdo con información preliminar, los hechos ocurrieron cerca de las 14 horas en la calle Alcalde Valenzuela Llanos, Ahí, un delincuente realizó una serie de disparos en la via pública, hiriendo a tres personas. según dijo el delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán. Los afectados arribaron hasta un centro asistencial, donde recibieron atención médica. A pesar de los esfuerzos del personal, dos de las víctimas fa-

Un grupo de sujetos llegó al recinto médico para reclamar al sobreviviente.

Las víctimas fatales tienen 32 y 45 años, ambos con antecedentes penales. En tanto, el lesionado tiene 20 años

Respecto a los detenidos, son



La balacera en Puente Alto se trató de un enfrentamiento entre bandas criminales rivales.

El alcalde de Puente Alto, Germán Codina llamó al Presidente Boric a tener más protagonismo en seguridad y pidió allanamientos masivos

tres chilenos y un venezolano, este último con orden vigente de detención por el delito de homicidio. "Son cuatro detenidos, uno que está lesionado en el Hospital Sótero del Río y los otros tres que están en la unidad de Bajo de Mena", informó el comandante Ignacio Toledo.

Allanamientos masivos

El alcalde Germán Codina, llamó al Presidente Gabriel Boric a tener mayor protagonismo en seguridad y solicitó entre las medidas más ur-

gentes, realizar allanamientos masivos en el país para incautar armas.

En diálogo con Chilevisión, el jefe comunal indicó: "Estoy sumamente preocupado. Es necesario que se hagan allanamientos masivos en nuestro país para retirar armamento, todos saben dönde están estas bandas, aquí las balaceras ya llevan varios meses en esta zona, y lamentamos que esto siga cobrando vidas".

Para Codina el plan Calles sin Violencia que ha impulsado el Ejecutivo "es insuficiente. La gente sigue teniendo miedo".

"Le exijo al gobierno que tome medidas más drásticas para enfrentar esta delincuencia"

Algunos grupos delictuales estarían vinculados al Tren de Aragua, aseguró el alcalde, "y otros vinculados a otras bandas criminales", dijo sin especificar. Posteriormente, recalcó la necesidad de una "intervención mayor" del Estado y Ilamó al Presidente Boric a "tener mayor protagonismo".

Emol

